

Des valeurs chrétiennes intemporelles

L'UDF base sa politique sur des valeurs bibliques, et à partir de celles-ci, ses membres assument leur responsabilité envers le Créateur, la société, l'État et l'environnement.

Nous considérons les Dix Commandements de Dieu et l'Évangile de Jésus-Christ comme le fondement idéal pour promouvoir une coexistence pacifique et équitable au sein de l'État et de la société. La Suisse reconnaît également ces racines par

l'invocation «Au nom de Dieu Tout-Puissant» présente dans le préambule de la Constitution fédérale.

L'UDF s'engage à promouvoir l'influence des valeurs chrétiennes fondamentales en Suisse, tout en contribuant au maintien d'un État de droit confessionnellement neutre, démocratique et libéral.

... ce qui constitue
un fondement solide.

Découvrez «Impulsion», le journal de l'UDF qui offre des commentaires sur l'actualité politique et le monde chrétien! Profitez d'un abonnement d'essai gratuit en passant commande dès maintenant!

Prénom/Nom: _____

Rue: _____

Code postale e localité: _____

E-mail: _____

Date / Signature: _____



UDF Suisse, BP 43, 3602 Thoune
033 222 36 37, info@udf-suisse.ch
www.udf-suisse.ch | CCP 10-19007-8

Ment. lég: éditeur et rédaction:
UDF, BP 43, 3602 Thoune
images: shutterstock.ch

www.facebook.com/eduschweiz



Souder la société

Les mesures prises par l'État dans le contexte de la pandémie de Covid ont engendré d'importants désaccords et de nombreuses souffrances au sein de la population. Afin de surmonter la division sociale qui en a résultée, l'UDF demande la création d'un groupe d'experts indépendants chargé d'examiner de manière exhaustive toutes les décisions et mesures prises par l'État pendant la crise du Covid-19.

Il est essentiel de se pencher plus particulièrement sur les restrictions liées au confinement, l'obli-

gation de certification, les conséquences des vaccins à ARNm et les raisons sous-jacentes de l'augmentation de la mortalité et de la baisse des naissances.

L'UDF s'est clairement positionnée par rapport aux mesures prises par l'État: en faveur du caractère 100% volontaire de la vaccination contre le Covid, contre l'utilisation d'un certificat Covid discriminatoire qui exclut les personnes non vaccinées de certaines parties de la vie sociale, et contre les abus généralisés du droit d'urgence.

... et se pencher sur les mesures relatives au Coronavirus.



Préserver le pouvoir d'achat

Explosion des coûts de la santé, inflation (dépréciation monétaire), hausse des prix de l'énergie et toujours plus d'impôts, taxes et redevances: autant de facteurs qui mettent en péril le pouvoir d'achat des Suissesses et des Suisses.

Les familles, les personnes à faible revenu, ainsi que les retraitées et retraités sont particulièrement affectés par la dépréciation constante du pouvoir d'achat du franc. Les promesses illusoire du socialisme ne sont en réalité pas la solution à ces problèmes, mais plutôt leur origine.

Au lieu de compter sur l'intervention de l'État – qui réglemente déjà excessivement de nombreux aspects de la vie – nous devons distinguer ce qui est réalisable de ce qui est souhaitable dans les missions de l'État: une monnaie stable, une révision du catalogue des prestations de l'assurance de base LAMal, et l'abandon de la stratégie énergétique 2050. Il est impératif de procéder à une réorganisation de l'administration fédérale et de l'industrie sociale, afin de prévenir une augmentation supplémentaire de la charge fiscale pour la population active.

... pour qu'il nous reste à tous plus pour vivre!



Oui à Israël

Le maintien de bonnes relations avec le peuple et le pays d'Israël, porteur de promesses bibliques, est béni par Dieu. C'est pourquoi la Suisse doit activement soutenir toutes les initiatives qui renforcent les intérêts de l'État d'Israël en matière de sécurité..

L'UDF se tient inconditionnellement aux côtés de l'État d'Israël et le soutient de toutes ses forces, considérant qu'il est la réalisation des prophéties bibliques.

Nous défendons le droit d'existence d'Israël dans son emplacement actuel et historique. De même, l'UDF reconnaît le droit de l'État d'Israël à se défendre et le devoir du gouvernement israélien de protéger sa population juive et non juive contre les attaques terroristes et les menaces militaires.

L'UDF soutient la reconnaissance de Jérusalem comme capitale indivisible d'Israël et préconise le transfert de l'ambassade suisse à Jérusalem, conformément aux usages internationaux.

... hier, aujourd'hui et demain.

**Thèmes
principaux**



Engagés pour la vérité

Ce que nous défendons:

Des valeurs pour aujourd'hui et demain!



Protection du mariage & de la famille

La famille représente la plus petite cellule naturelle de notre société, et il est primordial de la protéger et de soulager autant que possible sa charge financière.

Le soutien aux familles constitue l'un des investissements les plus durables pour l'avenir de notre pays et doit être mieux pris en compte dans la politique. Il est également crucial de remonter le taux de natalité, actuellement bien trop bas (environ 1,5 enfant par femme). Les familles intactes permettent également à l'État de réaliser d'importantes économies.

L'UDF s'engage en faveur d'une reconnaissance positive du mariage entre un homme et une femme, ainsi que de la famille en tant que mode de vie souhaitable pour les jeunes hommes et les jeunes femmes. Il est essentiel d'établir une égalité entre les familles traditionnelles et les ménages à revenu unique d'une part, et les familles qui bénéficient d'une garde d'enfants externe d'autre part. Cela implique d'accorder des déductions fiscales plus substantielles et des prestations familiales plus élevées à ces familles.

... un investissement dans l'avenir.



Pour la vie

La vie est le bien le plus précieux de chaque être humain. Elle doit être protégée – de la conception à la mort naturelle.

L'UDF dit Oui à la vie et Non à l'avortement et à l'euthanasie active. Nous refusons l'accès illimité à la médecine de procréation (don de sperme et d'ovules, maternité de substitution tout comme une sélection par génie génétique). Nous, les êtres humains, devons à nouveau avoir plus de respect pour la création et la dignité humaine – au lieu de développer sans cesse de nouvel-

les exigences de réalisation personnelle et de vouloir «jouer à Dieu».

Remettons plutôt la protection de la vie au centre de notre conduite! Le fait qu'en Suisse au moins 10'000 enfants soient tués chaque année par le biais de l'avortement (plus de 200'000 depuis la légalisation en 2002!) est une tragédie. L'avortement doit être à nouveau pénalisé – parallèlement à une aide sociale, financière, psychologique et spirituelle de l'État aux futures mères en détresse.

... cela doit être une priorité tout au long de la vie!



Stop au woke et à l'idéologie du genre!

Dans le sillage de la «Wokeness» et de la «Cancel Culture», ceux qui défendent des positions conservatrices ou chrétiennes sont de plus en plus marginalisés ou réduits au silence. La Wokeness, le politiquement correct ou la Cancel Culture n'éliminent cependant aucune injustice, mais conduisent au contraire à de nouvelles et à une division de la société.

L'UDF se bat pour que la liberté d'expression, de croyance et de conscience soient protégées de cette «terreur de la vertu»!

C'est par exemple une attitude légitime que d'exprimer publiquement que l'humanité connaît deux sexes (homme et femme) – bien que «l'esprit du temps woke abstrus» nie cette vérité.

L'idéologie culturelle marxiste du woke et du genre est une «déclaration de guerre» directe à l'ordre biblique du mariage et de la famille – tout comme le concept de «fluidité du genre», selon lequel le sexe d'une personne ne dépend pas de facteurs biologiques. Nos écoles doivent être protégées de ces influences corrosives.

...pour un retour à la raison.



Libre & indépendant

Si la Suisse a connu un tel succès, c'est parce que nous sommes un pays libre, indépendant et autodéterminé. Les structures proches des citoyens, le fédéralisme et la subsidiarité sont des facteurs de succès auxquels nous devons veiller.

La Suisse est un pays ouvert au monde, qui fait du commerce avec d'autres pays et travaille en partenariat avec eux. Nous aidons là où règne la détresse – mais la Suisse doit défendre ses intérêts avec plus d'assurance face à la pression internationale.

L'UDF dit Non pour l'adhésion à l'UE et un rattachement institutionnel à l'UE. Nous nous engageons pour une neutralité crédible, perpétuelle et armée – avec une armée forte et apte à intervenir en cas de crise, qui se concentre sur sa mission principale et renonce aux engagements à l'étranger et aux liens avec l'OTAN. L'UDF s'engage pour que la Suisse ne signe pas d'accords internationaux tels que le pacte de l'ONU sur les migrations et le traité de l'OMS sur les pandémies – la souveraineté de notre pays doit être préservée.

... plutôt que d'être sous la coupe de l'UE, de l'OTAN et de l'ONU.



Oui à la protection de l'environnement

L'être humain doit développer sa veine créatrice pour le bien de la planète – pour une utilisation durable et respectueuse des ressources naturelles.

Protéger l'environnement, c'est protéger le patrimoine – pour l'UDF, une préoccupation qui lui tient à cœur. Il ne s'agit pas d'hystérie ou d'alarmisme, mais de mesures basées sur des faits. Une politique climatique idéologique, exclusivement axée sur la réduction des émissions de CO₂, passe à côté de l'objectif – après tout, les émissions nationales de la Suisse contribuent à moins de

0,1 pour cent aux émissions globales de CO₂.

Afin de maintenir un équilibre entre sécurité d'approvisionnement, rentabilité et durabilité dans le secteur de l'énergie, l'UDF se prononce en faveur d'un portefeuille énergétique largement diversifié – avec l'énergie solaire et éolienne, mais aussi avec des formes innovantes d'utilisation de l'énergie comme l'énergie thermique des lacs ou la géothermie profonde. Il est irresponsable de maintenir des interdictions technologiques, compte tenu de l'augmentation prévisible de la demande d'électricité en Suisse.

... avec une énergie abordable et une sécurité d'approvisionnement.